



教育委員会だより

鶴田町教育委員会
社会教育課
☎59-2022
FAX59-2085

日本の文化を共有させてください。
そして、日本語も教えてください。

今日は、「世界中の子どもたちが」を作曲した「中川ひろたか」先生にご講演いただきました。

定例教育委員会報告
第五回定例教育委員会は、
八月六日開かれ審議事項二件、
報告一件が審議され了承されました。

【審議事項】

議案第十三号

議案第十四号

区域外就学について
報告第二号
鶴田町立視聴覚ライブラリーの設置及び管理に関する条例の一部改正について
行事の後援について



ALTのあいさつ

みなさん、はじめまして。
オオヒラ・リキです。
日本で英語を教えることが
できるとわかったとき、わたし
は、とてもうれしく、そして
興奮しました。

ハンセン病問題について
学習しました。

8月25日（水）町中央公民館大ホールで鶴田町人権同和教育講演会が開催されました。

議員、民生委員、人権擁護委員、ことぶき大学生、P.T.A等町内外から約三百名の方が出席して、講話を真剣に自分のこととして拝聴していました。今年度は「ハンセン病」と御自身のこととし、講師にお願いしました。倉園尚先生を上野正子先生に、講演は三部構成で、まず倉園先生へハンセン病問題の全問題を指して、共に歩む約三百名の方が出発した。今年度は「ハンセン病」と御自身のこととし、講師にお願いしました。倉園尚先生をお願いしました。倉園先生は、ハンセン病問題を学習する生徒たちは、ハンセン病が感染力の弱い簡単に治る病気であり、弱い隔離する必要のない病気であることなども四十年前には「らい予防法」による不当な隔離政策が行われたこと等を正されましたが、「らい予防法」は廃止され、「知らない」ことを正されました。

いなり県運動「らい予防法」による不当な隔離政策が行なわれたこと等を正されました。

青少年ふるさと美化活動
ありがとうございました。
7月中旬から8月中旬にかけて
「青少年ふるさと美化活動」を
実施しました。



上野正子先生
倉園尚先生



青少年問題相談会開催のお知らせ

また、今年も各区高校生クラブが大活躍で、普段慣れない作業に四苦八苦しながらも、文化財周辺の清掃などを父母の会の皆さんと協力して頑張っていました。子どもたちは、今回の経験を生かして学校や地域で積極的に活動してくれる 것을期待しています。

友達のこと、学校のこと、職場のことなどで悩んでいる青少年の皆さん！

子どもさんのことで不安や悩みを持つ保護者の皆さん！

一人で悩まずご相談ください。

○ 開催日及び受付時間
平成16年9月15日（水）
午前十時～午後六時
9月16日（木）
午前九時三十分～午後六時

※ 電話相談
099-263-8012
（代表番号）
0120-554470
（フリーダイヤル）

○ 相談方法
直接相談
会場 県青少年会館
(鹿児島市鴨池新町1-18)

それは、外國を訪問すると
わたし自身初めての冒險を思
うと少し緊張もしました。
鹿児島空港で教育委員会の方々の歓迎を受け、とても光
榮でした。鶴田町までの道のりも楽し
かかったです。鹿児島は、豊かな山と森
に恵まれたとても美しいところです。
思わずハワイの実家を思い
出しました。鶴田町で教えることができ
るということは、たいへん幸
運なことだと思います。

鶴田町の皆さんは親切で優
しい方ばかりです。今回ることは、わたしにと
って日本の文化や日本語をたくさん学ぶすばらしいチャン
スです。どうぞ皆さん、わたしにも



講演会シリーズ 第三弾
平成16年度鶴田町読書講演会
が中央公民館大ホールで開催されました。

楽しかった 読書講演会!!

青少年芸術鑑賞会のお知らせ

9月13日（月）午前十時から、町中央公民館大ホールでサイン会もあり、長蛇の列で入場された姿に、ますます中川ひろたかファンがふえたことになりました。講演会終了後は、ロビーでマジックに引き込まれて、英会話の練習をしてみたい、アメリカについてもつと知りたいと思われるときは、気軽にわたしに声をかけてください。

鶴田中学校で生徒たちに英語を教えたり、小学校の児童の皆さんとふれあったりするのも、とても楽しみです。これからの中川ひろたかファンがふえたことを皆さんとともに満喫していただきたいと思います。よろしくお願いします。

当日は、県内各地から約四百名の参加者は、大人も子どもも我を忘れて「中川ひろたか」先生にご講演いただきました。講演会終了後は、ロビーでサイン会もあり、長蛇の列で入場された姿に、ますます中川ひろたかファンがふえたことになりました。講演会終了後は、ロビーで開催されます。今回は、演劇団「未踏」による児童演劇「おかあさん（ムカミラーコクのペイジエンント）」（二幕 約90分）を公演します。当日は一般席もございます。象とした青少年芸術鑑賞会が開催されます。町内の幼稚園児・小学生を対象とした青少年芸術鑑賞会が開催されます。子どもたちは、今回の経験を生かして学校や地域で積極的に活動してくれることを期待しています。

どうぞ多数ご観覧ください。入場は、無料です。